

Queridas familias:

El presidente de la Xunta de Galicia ha anunciado en comparecencia televisiva la suspensión de las clases desde el 16 de marzo (incluido) y con una previsión inicial de 14 días. En este momento aún no tenemos un comunicado oficial con el procedimiento educativo a seguir, mañana os mandaremos otro comunicado.

Mañana viernes 13 de marzo, el colegio permanecerá abierto en el horario habitual, aunque desde la Xunta de Galicia se recomienda no enviar al alumnado.

En cuanto a mañana:

- Los exámenes programados no se realizarán.
- Las familias, del alumnado que no acuda al colegio, podrán venir a recoger los libros y el material del alumnado en el horario lectivo.

Un saludo del Equipo Directivo